



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

transports sanitaires

Question écrite n° 95764

Texte de la question

M. Alain Leboeuf appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur les revendications des taxis, qui constatent que les médecins sont de plus en plus réticents à délivrer des feuilles de soins mentionnant une prise en charge des frais de déplacement, notamment hors affections de longue durée. Il la remercie de lui indiquer si des orientations ont effectivement été données dans ce sens par ses services.

Données clés

Auteur : [M. Alain Leboeuf](#)

Circonscription : Vendée (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95764

Rubrique : Transports

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 mai 2016](#), page 3911

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)